
ATA:  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  SAÚDE  DE
SOROCABA

Ao vigésimo sétimo dia do mês de maio do ano de 2020, às
18h30min, no Salão de Vidro da Prefeitura de Sorocaba, situada
à avenida Eng. Carlos Reinaldo Mendes nº 3.041, Alto da Boa
Vista em Sorocaba/SP, reuniram-se os Conselheiros Municipais
de Saúde de Sorocaba: Reinaldo José Pedroso Ramos Júnior –
Presidente,  Rose  Leila  da  Silva  Leitão,  Adão  Moreira  dos
Santos, Márcia Regina Niterói Ribeiro, Fernanda Lopes Bento
Xavier, Álvaro Cíomak, Júlio Cesar Rodrigues Segato, Eduardo
Luís  Cruell  Vieira,  Silvana  Vieira,  André  Antônio  Fonseca
Diniz,  Mílton  Carlos  Sanches,  Pedro  Paulo  Moron  Gagliardi,
Faiga Raiça de Lima Damian, Celso Aparecido Fattori Júnior e
Paula  Fábia  Albergoni  I  –  A  reunião  iniciou-se  em  segunda
chamada às 19h00min, com os cumprimentos de praxe o presidente
do Conselho abriu os trabalhos. II – Iniciando a pauta, foram
aprovadas por unanimidade as atas das reuniões anteriores. III
– Na ausência de comunicados a serem realizados, os trabalhos
prosseguiram com a posse do novo presidente, Dr. Ademir Hiromu
Watanabe,  que  comprometeu-se  com  uma  gestão  de  parceria  e
transparência:  “-Sabemos  da  importância  do  conselho  para
melhorar nossos serviços à população. Nosso objetivo é manter
e  fortalecer  o  diálogo  entre  secretaria  e  conselho”,
complementou o novo presidente.  IV –  Iniciou-se a eleição da
nova Diretoria Executiva, houve necessidade de votação quanto
às cadeiras de representantes dos Trabalhadores, tendo como
candidatos os conselheiros: Silvana, Eduardo e Mílton; foram
eleitos Silvana e Mílton, com 06 e 04 votos respectivamente.
Com  a  proclamação,  a  Diretora  Executiva  assume  então  a
seguinte composição: representando os gestores – Dr. Ademir;
representando  os  prestadores  –  Paula;  representando  os
trabalhadores – Silvana e Mílton e representando os usuários –
Márcia, Adão, Álvaro e Rose. O conselheiro Adão é suplente do
Conselheiro Francisco que comunicou seu afastamento temporário
do  conselho,  Mílton  comprometeu-se  a  apresentar  a  carta  de
afastamento de Francisco que lhe foi entregue. V – Dr. Ademir
sugere que possa escolher sua secretaria dentre os membros da
Diretoria  Executiva,  o  que  foi  aprovado  por  todos.  VI –  O
Conselheiro Mílton propõe uma moção de parabenização a todos
os  Conselheiros  de  Saúde,  em  especial  aos  membros  da
Executiva, por todas as realizações e desafios enfrentados no
exercício da função. Sendo aprovada.  VII –  Lígia Zanella da
Secretaria  da  Saúde  iniciou  a  apresentação  da  prestação  de
contas  do  1º  quadrimestre  de  2020,  onde  preliminarmente
esclareceu que o documento contendo os dados orçamentários foi
refeito após correção de dados apresentados pela Secretaria da
Fazenda  Municipal.  Finalizada  a  apresentação  dos  dados
financeiros  foi  aberto  espaço  para  perguntas.  VIII  –  O
Conselheiro  André  questiona  de  qual  local  sairia  o  recurso
para pagamento do montante indicado como restos a pagar, o que
foi  respondido  pelo  servidor  Renato  (SES),  onde  este
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esclareceu  o  conceito  de  restos  a  pagar  e  que  trata-se  de
despesa do exercício anterior, prevista naquele orçamento e
que foi paga em 2020, não interferido no orçamento do corrente
exercício.  IX –  Lígia (SES) começa a apresentar os dados de
produção da Saúde no 1º quadrimestre de 2020 até o slide nº
59,  quando  houve  pausa  para  perguntas.  Conselheiro  Mílton
solicita esclarecimentos das auditorias em andamento, o que
foi  esclarecido  pela  servidora  Augusta,  que  ressalta  que  a
demora  dos  trabalhos  se  deve  ao  escasso  RH  do  setor  de
auditoria municipal. X – Foi Retomada a exposição até o slide
nº  95,  quando  houve  questionamento  acerca  do  número
apresentado de óbitos por Síndrome Gripal, e se poderia haver
dentre tais casos alguma vítima de covid-19 não testada. Ana
Diegues  (SES)  esclareceu  que  no  referido  dado  estão
contabilizados  todos  os  óbitos  de  síndrome  gripal  grave,
incluindo covid-19 que são 21 óbitos. Conselheira Márcia chama
a  atenção  para  o  dado  de  mulheres  vítimas  de  violência
doméstica  que  vieram  a  óbito  nesse  período  e  questiona  a
ausência de mesma informação quanto a 2019. Ana explica que os
dados de violência doméstica passaram a ser compilados neste
ano, embora de fato crê-se que tenham havidos casos em 2019.
XI – Finalizada a apresentação da prestação de contas, teve a
palavra  o  secretário  da  Saúde  (empossado  presidente)  que
manifestou  seu  desejo  de  mudar  a  forma  das  prestações
quadrimestrais para um modelo mais dinâmico e objetivo, pois a
atual  tem-se  mostrado  muito  cansativa,  sugerindo  então  que
fossem feitas apresentações dos setores da secretária ao longo
das  reuniões  ordinárias  e  limitando  o  ato  de  prestação  de
contas  a  questões  objetivas  do  período.  Conselheiro  Mílton
fala que seria importante o envio mensal das informações para
evitar o acumulo do quadrimestre. Conselheiro Celso relembra
que  já  se  teve  uma  comissão  de  finanças  no  Conselho  para
tratar de tais assuntos. Conselheiro André registra o fato de
que o Conselho pleiteou por diversas vezes a realização de
reunião prévia a este ato e que lhe foi negado. Dr. Ademir
fala das dificuldades que encontrou quando assumiu a pasta,
agradece  às  gestoras  Pâmela  e  Deise  pelo  empenho  na
organização  orçamentária  da  Secretaria,  desculpa-se  por
qualquer  falha  que  tenha  ocorrido  e  afirma  que  tudo  será
ajustado  com  a  nova  Executiva.  XII  –  Conselheiro  Reinaldo
justifica a ausência do conselheiro Zanzarini, André solicita
que  na  data  de  hoje  não  sejam  computadas  faltas  aos
conselheiros  para  efeitos  de  penalidades  (solicitação
aprovada).  XIII  –  Aberta  a  votação  para  aprovação  ou
reprovação  das  contas  da  Secretaria  da  Saúde  do  1º
quadrimestre de 2020, cada conselheiro manifestou abertamente
seu voto e pôde-se aferir o seguinte resultado: 11 votos pela
aprovação, 01 abstenção e 03 votos pela reprovação. Votaram
pela aprovação os conselheiros: Rose Leila da Silva Leitão,
Adão  Moreira  dos  Santos,  Márcia  Regina  Niterói  Ribeiro,
Fernanda  Lopes  Bento  Xavier,  Júlio  Cesar  Rodrigues  Segato,
Eduardo  Luís  Cruell  Vieira  (aprovou  com  ressalva),  Silvana
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Vieira,  Pedro  Paulo  Moron  Gagliardi,  Faiga  Raiça  de  Lima
Damian,  Celso  Aparecido  Fattori  Júnior  e  Paula  Fábia
Albergoni.  Absteve-se  o  conselheiro  Álvaro  Cíomak.  Votaram
pela reprovação os conselheiros: André Antônio Fonseca Diniz
(justificativa:  por  coerência  às  decisões  tomadas  na
conferência e pela recusa da secretaria em realizar reunião
prévia  de  prestação  de  contas);  Mílton  Carlos  Sanches
(justificativa:  pela  ausência  de  participação  do  Conselho
junto ao Cômite da Covid-19, pela ausência de participação do
Conselho  junto  ao  Hospital  de  campanha  e  pelos  atrasos  de
pagamentos da Secretaria da Saúde para com a APGP) e Reinaldo
José Pedroso Ramos Júnior (justificativa: acompanha os motivos
já elencados pelos outros conselheiros). Assim, foi declarada
APROVADA  a  prestação  de  constas  do  1º  quadrimestre  da
Secretaria  da  Saúde.  XIV  –  Conselheira  Márcia  parabeniza  o
presidente Reinaldo por seus trabalhos realizados à frente do
Conselho,  dá  “boas-vindas”  ao  novo  presidente  Dr.  Ademir  e
agradece ao Conselheiro Álvaro pelo café oferecido. Nada mais
sendo tratado, foi declarada encerrada a reunião às 21h00min,
eu Jefferson Sergio Calixto lavrei a presente ata.

Jefferson Sergio Calixto
Agente Social

Secretaria da Saúde

Conselheiros Presentes:

Adão Moreira dos Santos Álvaro Cíomak

André Antônio Fonseca Diniz Celso Aparecido Fattori Júnior

Eduardo Luís Cruell Vieira Faiga Raiça de Lima Damian

Fernanda Lopes Bento Xavier Júlio Cesar Rodrigues Segato

Márcia Regina Niterói Ribeiro Mílton Carlos Sanches

Paula Fábia Albergoni Pedro Paulo Moron Gagliardi

Rose Leila da Silva Leitão Silvana Vieira

Reinaldo José Pedroso Ramos Júnior
Presidente
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